
市政の課題にチャレンジ
中学校給食は多面的な対応を
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先
日
の
横
浜
市
長
選
で
争

点
の
１
つ
と
な
っ
た
「
中
学

校
給
食
」。現
行
の
家
庭
弁
当
、

「
ハ
マ
弁
」
の
継
続
と
、
新
た

な
完
全
給
食
導
入
が
議
論
と

な
っ
て
い
る
の
は
ご
承
知
の

通
り
で
す
。

　

市
が
給
食
導
入
に
踏
み
切

ら
な
い
の
は
、
第
１
に
財
政

面
で
の
負
担
。
弁
当
存
続
を

希
望
す
る
声
が
あ
る
こ
と
も

そ
の
理
由
と
し
て
い
ま
す
。

　

一
方
、
完
全
給
食
を
望
む

声
は
、
共
働
き
の
家
庭
が
増

え
る
な
か
で
の
弁
当
作
り
の

負
担
、
保
護
者
の
経
済
格
差

に
左
右
さ
れ
な
い
平
等
性
、

政
令
指
定
都
市
で
横
浜
市
だ

け
が
導
入
し
て
い
な
い
―
―

な
ど
で
す
。

　

そ
れ
ぞ
れ
一
長
一
短
が
あ

り
、
私
も
様
々
な
ご
意
見
を

頂
い
て
い
ま
す
が
、
も
う
１

つ
の
ポ
イ
ン
ト
と
し
て
は
、

今
年
１
月
か
ら
全
校
で
始
ま

っ
た
「
ハ
マ
弁
」
の
利
用
性

を
高
め
る
こ
と
。
し
か
し
現

在
利
用
者
は
１
・
１
％
の
普

及
に
と
ど
ま
っ
て
い
ま
す
。

　

給
食
と
い
う
の
は
材
料
費

の
み
で
利
用
で
き
る
制
度
。

そ
こ
で
「
ハ
マ
弁
給
食
」
と

い
う
名
に
改
め
、
１
食
あ
た

り
の
費
用
を
給
食
と
同
程
度

ま
で
価
格
を
下
げ
、
申
込
み

に
つ
い
て
も
、
も
っ
と
多
様

で
簡
単
な
方
法
に
進
化
さ

せ
、
20
％
の
利
用
率
を
目
指

と
市
長
は
考
え
て
い
ま
す
。

　

私
は
「
ハ
マ
弁
」
を
改
良

し
つ
つ
、
同
時
進
行
で
給
食

導
入
の
道
も
探
っ
て
い
く
べ

き
と
考
え
ま
す
。

　

今
後
も
し
っ
か
り
と
改
革

に
取
り
組
ん
で
参
り
ま
す
。
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